quelques commentaires laissés par les spectateurs qui ont pu découvrir le spectacle lors de sa création à St Denis le 18 mai, puis à Paray-le-Monial le 25 et St Galmier le 26.

- « Je voulais te remercier pour cette belle pièce ... merci pour tes mots qui expriment avec beaucoup de pudeur et de délicatesse les maux et le cheminement de cette combattante de la résilience. Les 2 acteurs honorent ton texte par leur justesse et leur puissance d'interprétation! Merci pour ce beau moment »
- « Merci beaucoup, c'est incroyable... des acteurs époustouflants... »
- « je voulais te remercier pour le spectacle d'hier qui était encore une fois bouleversant. Je connaissais Bakhita essentiellement par le livre de Véronique Olmi que j'avais beaucoup aimé mais il y manquait la dimension de rencontre, le "je Le regarde et Il me regarde", de ce Dieu qui vient habiter sa souffrance et réchauffer, transformer son cœur et la rend libre. Alors un grand merci et un grand bravo! »